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Granjeiro do MêsCotiaConscientização

Cotia lança campanha 
inédita sobre o 
autismo no Brasil

Tarcísio de Freitas 
recebe homenagem

O empresário e 
influenciador Pablo Titto

Secretário de 
Segurança Pública de 
Cotia, Almir Rodrigues 
recebe o Jornal Granja 
News para entrevista 
exclusiva. Nela o 
secretário fala das  
últimas ocorrências 
acontecidas no 
município e sobre o 
que está sendo feito 
para combater a 
criminalidade

Foto: Léo Diniz
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Editorial

Leia. Dê sua opinião. 
Mande sugestões.
Sua participação é 
muito importante.
Você é nosso melhor 
parceiro!
Único Jornal da 
região
auditado pelo 
anunciante.

www.granjanews.com.br
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Eleições 2022
Em época de eleições, principalmente, sempre aparece a mensagem para que eleitoras e 
eleitores votem consciente.
Mas o que seria um voto consciente? O termo pode fazer referência à importância de formular 
a decisão de escolha do voto a partir de informações adequadas e verdadeiras sobre tudo 
o que envolve o cargo público e o candidato. Trata-se de ter em seu voto um sentimento de 
coletividade, de propostas que auxiliem a sociedade como um todo, que não privilegiem 
vantagens pessoais e que evidenciem que determinada candidata ou candidato esteja mais 
próximo de ser um representante responsável para o interesse público de maneira ampla e 
seguindo as leis que regem o país.
CONHEÇA AS FUNÇÕES DOS CARGOS QUE SERÃO VOTADOS NAS ELEIÇÕES GERAIS
Deputado federal É o representante do povo na esfera federal. Tem como atribuição elaborar 
leis de abrangência nacional e fiscalizar os atos do ocupante do cargo de presidente da 
República.
Deputado estadual/distrital Esses parlamentares têm a incumbência de representar o 
povo na Assembleia Legislativa ou na Câmara Legislativa do Distrito Federal (estados e DF, 
respectivamente). A função principal do cargo é legislar, propor, alterar e revogar leis estaduais.
Senador representa o estado ou o Distrito Federal. Tem a prerrogativa constitucional de fazer 
leis e de fiscalizar os atos do Poder Executivo.
Governador exerce o Poder Executivo na esfera dos estados e do Distrito Federal. Cabe ao 
ocupante do cargo representar, no âmbito interno, a respectiva Unidade da Federação em suas 
relações jurídicas, políticas e administrativas.
Presidente da República governa e administra os interesses públicos da nação. Tem o dever 
de sustentar a integridade e a independência do Brasil.
A todos uma excelente leitura, e uma democrática eleição. 
Equipe Granja News
Fonte: Guia do Voto Consciente - TSE

UNIQUE HAIR VISAGE

Spray bifásico finalizador com fórmula exclusiva criada para o Unique, testado por nossos profissionais 
e agora disponível para venda somente no salão. Além de ótimo protetor térmico, hidrata, é antifrizz, 

reconstrutor e tem uma essência agradável. 
(11) 4612-0314 • (11) 9.6305-2191 - www.uniquehairvisage.com
Rua José Félix de Oliveira, 1.133 - Sala 2 - Granja Viana - Cotia SP
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A noite foi muito especial pois comemora-
mos juntos o dia do cliente.
Todos se deliciaram com entradas árabes, 
ostras, ostras gratinadas e com o prato 
principal paella, oferecida pelo casal Rogé-
rio e Manuela da ManuZé Pescados.
Chef Nuno Simões expert em frutos do 
mar, veio de Cananéia para Granja Viana , 
exclusivamente para fazer esse prato mara-
vilhoso.

Todos presentes ganharam da Academia 
Bodytech Granja Viana  uma semana grátis 
de academia.
Os encontros visam os relacionamentos 
de todos clientes, e a cada mês um clien-
te abre sua empresa para que os demais 
clientes possam conhecer.
Finalizando a noite, encerramos com kara-
oke disponibilizado pelo DJ Claudio da A 
Posittivo.

Jornal Granja News realizou encontro 
mensal somente com clientes na 
Todeschini Granja Viana 

Open Doors



4 GRANJA NEWS - SETEMBRO DE 2022 - EDIÇÃO 154 WWW.GRANJANEWS.COM.BR

Viva mais e melhor: faça 
treino de força e aeróbio
Por Eduardo Netto, diretor técnico da Bodytech Company

Fitness

Nas academias, é possível encon-
trar várias tribos, entre elas, estão 
os apaixonados por musculação e 
os loucos por treino aeróbio. En-
contramos também, aqueles que 
viram a cara para uma ou para ou-
tra modalidade. 
Mas qual é a melhor opção?  A 
resposta é: seja adepto das du-
as atividades. A combinação dos 
treinos de força e aeróbio repre-
sentam o segredo de viver mais e 
melhor, ou seja, é a união entre a 
longevidade com autonomia e a 
qualidade de vida.
Outra dúvida sempre presente 
entre os praticantes de atividade 
física é: o exercício aeróbio deve 
ser realizado antes ou depois do 
treino de força?
Há divergências e dúvidas sobre 
fazer um aeróbio antes ou após 
os treinos de força, mas não exis-
te certo ou errado. A ordem dos 
fatores não altera o objetivo final. 
Nesse caso, o importante é unir 
diferentes tipos de atividades de 
acordo com o objetivo de cada 
pessoa. 
Os exercícios aeróbios são aque-
les que usam oxigênio no processo 

de geração de energia para o cor-
po. Independentemente da idade, 
do peso ou do condicionamento 
físico, esse tipo de atividade traz 
inúmeros benefícios à saúde, co-
mo a diminuição da probabilidade 
de ter doenças cardíacas, auxílio 
na perda de peso e no controle de 
diabetes e hipertensão devido ao 
alto estímulo físico e cardiorrespi-
ratório.
A atividade cardiovascular ativa o 
sistema imunológico de forma po-
sitiva e isso pode deixá-lo menos 
suscetível a doenças virais me-
nores, como resfriados e gripes. 
Estudos científicos comprovam a 
longevidade de pessoas que in-
cluíram as atividades aeróbicas no 
estilo de vida, além de diminuir 
a probabilidade de sofrerem por 
doenças cardíacas e certos tipos 
de câncer. 
Também apresenta efeitos na re-
dução da gordura corporal, na 
luta contra o sedentarismo, na 
melhora da relação com a autoes-
tima, humor e qualidade do sono.
O aumento da capacidade ae-
róbia e, consequentemente, no 
condicionamento cardiovascular 

é um forte aliado na melhora dos 
treinamentos de força muscular. 
Isso está ligado ao fato de os exer-
cícios aeróbios proporcionarem o 
aperfeiçoamento da produção de 
energia, velocidade de recupera-
ção e redução de fadiga precoce.
A dica é: qualquer atividade é me-
lhor do que nenhuma e o que vale 
nesse momento é retomar a rotina 
de exercícios físicos de forma gra-
dual. Para quem quer voltar aos 
treinos, a indicação é voltar aos 
poucos e com a intensidade de le-
ve à moderada para que o corpo 
se readapte de um jeito saudável. 
Vale ressaltar que algumas pes-
soas com problemas respiratórios 
acabam deixando de praticar ativi-
dades físicas por conta do cansaço 
e fadiga. No entanto, a adoção de 
um estilo de vida sedentário ten-
de a agravar os sintomas dessas 
doenças. A prática de exercícios 
adequados fortalece os músculos 
do trato respiratório e melhora a 
qualidade de vida do paciente.
Faça atividade física e transforme 
a sua vida!

Que tal ter uma Secretária Remota que
SEU NEGÓCIO NÃO PODE PARAR!

Atende suas ligações

Agenda reuniões virtuais E muito mais...
Envia recados por WhatsApp

youroffice.com.br

11 4196-3600

11 95600 1514
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Jantar com rodízio de Pizza e Carne

Rodízio de Pizzas + Carnes

Rodízio de Pizzas

Incluso buffet completo com saladas, 
pratos quentes, massas e queijos. 

Buffet por quilo R$7,49 - 100g.

Almoço todos os dias a partir das 11h.

R$59,90 
Segunda a quinta

R$69,90 
sexta, sábado, domingo e feriado

R$44,90 
Segunda a quinta

R$54,90 
sexta, sábado, domingo e feriado

94229-150794229-1507
reservasreservas

Estacionamento gratuito no 

almoço e no jantar, com 

manobrista.

Av. São Camilo, 397 

Granja Viana - Cotia/SP

PIZZA NO ALMOÇO PIZZA NO ALMOÇO 
PODE? PODE? SIMMM!SIMMM!

Fim de semana combina com rodízio Fim de semana combina com rodízio 
de Pizza + Churrascode Pizza + Churrasco

Rua José Felix de Oliveira, 888 Granja Viana
(11) 4702-2096 (11) 93585-4002

@dstellagrillgv

Informações
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Granjeiro do mês

Por:Flávia Fabreti
Na época que se mudou para 
cá, as ruas não eram nem as-
faltadas. As pessoas andavam 
de charrete, tinham vacas e 
cavalos pelas ruas. Nesta épo-
ca, ele podia sair para correr, 
brincar na rua, o que infeliz-
mente, não é possível hoje. 
Pablo conta que a Granja 
mudou muito em todos es-
ses anos, que a qualidade de 
vida era outra, ele relembra 
que não era permitido cons-
truir prédios pela Granja, mas 
agora sim, e muitas pessoas 
estão se mudando para cá. 
Ele fala que as pessoas eram 
bem mais próximas umas das 
outras, que eram mais humil-
des. Ele também faz um apelo 
aos políticos eleitos nesta pró-
xima eleição, que expandam a 

Raposo Tavares, por que não 
importa o horário, o dia, está 
sempre trânsito, e que quali-
dade de vida é essa?  Também 
comenta que a São Camilo, 
que era um caminho que se 
fazia em cinco minutos, demo-
ra uma hora. 
Pablo é muito ligado nos es-
portes, ele andava de bike 
para a marca Caloi, e fez 11 
anos de Raquel natação, 
quando terminou, já pode-
ria dar aulas, jogou futebol no  
Palmeiras, foi federado até os 
17 anos.  Ele estudou na Esco-
la da Granja Viana, mas foi ex-
pulso por  brigar, e foi acolhi-
do pelo Colégio Rio Branco. 
Ele jogava futebol pelo colé-
gio, e também ganhou o prê-
mio Rotary. Além disso, fez 
inclusão de cadeirantes em 

amputados em provas de obs-
táculo no Brasil inteiro. 
Hoje em dia, o passatempo fa-
vorito de Pablo pela Granja, 
é passar as tardes no Quintal 
da Granja, que ele acompa-
nhou a obra desde o começo. 
Pablo trabalha com divulga-
ções pelo Instagram, e já fez 
de praticamente todos os co-
mércios da Granja. Além dis-
so, tem um programa na rádio, 
chamado “programa Pablo 
Titto” que passa todos as sex-
tas a partir das 13h. E recen-
temente, estreiou o seu pod-
cast “os brabos” no domingo 
passado com entrevista, com 
o Léo Picon. Está disponível 
em 7 plataformas digitais.  Ele 
também irá estrear o seu pro-
grama na Bandeirantes daqui 
a um mês, com o seu parceiro, 

será um programa de arquite-
tura e estilo de vida. 
Ele passava muito tempo no 
bar Bull Pub, e acabou abrin-
do  uma marca de roupa cha-
mada  Bull Titto, que irá lançar 
a campanha de roupas daqui 
um mês. Ele está vendo algum 
lugar para ter loja física, mas 
por enquanto, será e-commer-
ce. A loja vende roupas femini-
nas e masculinas. 
Pablo conta uma história que 
aconteceu durante a sua ado-
lescência na Granja. Quando 
ele tinha 16 anos, ele já dirigia, 
e tinha  um Kadett. Um dia es-
tava com os seus amigos an-
dando de carro, e tinha umas 
10 pessoas dentro do carro, e 
a polícia acabou os parando. 
Começaram a falaram que iam 
levar ele pra delegacia. O po-

licial colocou a arma no colo 
dele apontada para Pablo. 
Acabaram o levando a delega-
cia, e colocaram ele em uma 
salinha na delegacia por mais 
ou menos 10 horas. A sua mãe 
foi para a delegacia, e pedi-
ram os documentos dele, mas 
ele só tinha carteira de vacina. 
Acabou que ele foi solto  logo 
depois. 
Titto fala que não importa se 
um dia se mudar da Granja, a 
Granja nunca saíra dele. 
Pablo finaliza dizendo que:  
Deus não escolhe o capacita-
dos, e ele capacita os escolhi-
dos. Sempre quando acordar, 
olhe no espelho, e veja que é 
você contra você. Confie em 
você. No final, é você e Deus.

O empresário, 
influencer e 
apresentador, 
Pablo Titto
Ele mora na granja há 42 anos, veio para cá 
quando tinha apenas um ano, com sua mãe e 
seu pai, que planejavam ir para um lugar com 
uma melhor qualidade de vida. Seu pai que-
ria ir atrás da natureza, e escolheram a Granja. 

primeira coluna 
linha 4 -  corrigir a 
palavra TINHAM 

vacas
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Tecnologia
Setram inicia testes com totem de autoatendimento 
para consulta de multas, recursos e outros serviços
A Secretaria de Transportes e 
Mobilidade (Setram) de Cotia 
iniciou os testes no totem de 
autoatendimento que dispo-
nibiliza diversos serviços para 
condutores, como: consulta de 
multas, notificação de autua-
ção, além de emissão de for-
mulários de requerimentos, re-
cursos, entre outros serviços. 
Inicialmente, o totem está em 
funcionamento no Centro Ad-
ministrativo de Cotia, no bairro 
Portão, mas, findando o perío-
do de teste, serão disponibiliza-
dos totens nas três regiões de 
Cotia (central, Granja Viana e 
Caucaia do Alto).

O equipamento é autoexplica-
tivo. Basta o cidadão tocar na 
tela para acessar o menu de 
serviços disponíveis. “Estamos 
disponibilizando alguns servi-
ços, inicialmente, mas o projeto 
é ir ampliando. O objetivo é fa-
cilitar a vida daquele condutor 
que eventualmente não tenha 
como imprimir um formulário, 
por exemplo, ou que esteja em 
busca de informações sobre 
autuações, entre outros”, disse 
o prefeito Rogério Franco, en-
tusiasta da informatização dos 
serviços da Setram.
Recentemente, a Prefeitura 
também disponibilizou diver-

sos serviços no site (www.co-
tia.sp.gov.br) em ‘Portal de 
Serviços’,  basta acessar ‘Con-
sulta de Infrações de Trânsito’ 
para acessar diversos serviços 
remotamente. O sistema, tan-
to no site quanto no totem, no 
entanto, disponibiliza informa-
ções sobre infrações de trânsi-
to, emissões de formulário de 
indicação de condutor, 2ª via 
de notificações, apenas para 
infrações emitidas pelo Depar-
tamento Municipal de Trânsito 
(Demutram) de Cotia.
O titular da Setram, Joaquim 
Brechó, destacou os avanços 
tecnológicos da pasta implan-

tados pela atual gestão. “A Pre-
feitura tem investido em formas 
de facilitar cada vez mais a vida 
dos condutores: temos o apli-
cativo para compra de crédi-
tos do estacionamento rotativo, 
serviços on-line que dispensam 
a necessidade de deslocamen-
to até a secretaria, o talonário 
digital de infração de trânsito e, 
em breve, vamos entregar uma 
central de monitoramento viá-
rio que permitirá encurtar ainda 
mais o tempo de resposta a di-
versos tipos de ocorrência nas 
vias de Cotia”, afirmou. Foto: 
Vagner Santos

Edital de Convocação da 4a. Assembleia Geral Extraordinária da Seccional Residencial 
Átrios, da COOPERATIVA HABITACIONAL ALPHA – CNPJ no 28.486.186/0001-50

A Cooperativa Habitacional Alpha, de acordo com artigos 40 e 42  do seu Estatuto Social, convoca 
os seus 322 ( quem estiver ativo – adimplente)  cooperados à comparecerem a esta Assembleia 

que realizar-se-á na Estrada Municipal Walter Steurer, 1413, Granja Viana, Cotia - SP, 06710-500, 
no dia 10/09/2022, obedecendo aos seguintes horários e quórum, para a sua instalação sendo a 

1ª convocação às 08:00hs. com 2/3 (dois terços) dos Associados; a  2ª convocação às 09:00hs. com 
metade mais um dos Associados, e, a 3ª e última convocação às 10:00 hs., com o número mínimo 
de 10 (dez) Associados, com a seguinte ordem do dia, para tratar de assuntos exclusivamente do 
Empreendimento Átrios – Obra e Assuntos Gerais. Cotia, 01 de setembro de 2021. Cooperativa 

Habitacional Alpha -  Jorge Frederico Ramos - Diretor Presidente.

Edital de Convocação da 1a. Assembleia Geral Extraordinária da Seccional Residencial 
ÚNICO, da COOPERATIVA HABITACIONAL ALPHA – CNPJ no 28.486.186/0001-50

A Cooperativa Habitacional Alpha, de acordo com artigos 40 e 42  do seu Estatuto Social, convoca 
os seus 316 ( quem estiver ativo – adimplente)  cooperados à comparecerem a esta Assembleia 

que realizar-se-á na Estrada Municipal Walter Steurer, 1413, Granja Viana, Cotia - SP, 06710-500, 
no dia 10/09/2022, obedecendo aos seguintes horários e quórum, para a sua instalação sendo a 

1ª convocação às 12:00hs. com 2/3 (dois terços) dos Associados; a  2ª convocação às 13:00hs. com 
metade mais um dos Associados, e, a 3ª e última convocação às 14:00 hs., com o número mínimo 
de 10 (dez) Associados, com a seguinte ordem do dia, para tratar de assuntos exclusivamente do 
Empreendimento Único – Obra e Assuntos Gerais. Cotia, 01 de setembro de 2021. Cooperativa 

Habitacional Alpha -  Jorge Frederico Ramos - Diretor Presidente.

Rodoviário + Hotel com café da manhã
19 a 23 de outubro
a partir de R$ 5.409 em 10x

Aéreo + Hotel com café da manhã
19 a 23 de outubro
a partir de R$ 8.189 em 10x

Flávio de Siqueira Frascino flavio.frascino@voeviagens.com.br
Celular /  Whatsapp + 55 11 913.680.034
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Offices

Rua dos Manacás, 276, 1º andar - Granja Viana -   jetta.eng.br  Tel.: (11) 4551-8289 -  Email: jetta.eng@uol.com.br

ALUGUE SALAS COMERCIAIS CORPORATIVAS
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 (11) 997411567

Precisando de Fotógrafo?

Michel Cutaith

 Uma pergunta que todos fazem 
é, para que serve o IPVA? Qual é 
o destino dos valores arrecada-
dos com esse imposto?
Pode ser que você não saiba, 
mas todo condutor que tiver seu 
carro danificado por conta de 
um buraco em via pública tem o 
direito de ser indenizado.
Quem já passou por essa situa-
ção sabe como pode custar caro 
arrumar um problema no carro 
oriundo de um problema na via.
Este é um direito previsto no 1º 
Art. do Código de Trânsito Bra-
sileiro, que define como obri-
gatória a indenização ao pro-
prietário que tiver seu veículo 
danificado por falta de sinaliza-
ção ou manutenção da via pelo 
órgão responsável.
A quantidade de ruas esbura-
cadas faz parecer que ninguém 

tem como obrigação manter as 
vias em situação adequada de 
uso, muito menos ressarcir os 
prejuízos causados por conta de 
um automóvel quebrado por um 
buraco ou desnível.
De acordo com nossa legisla-
ção é possível também reque-
rer indenização para o carro 
de um terceiro atingido: Nesse 
caso, tanto o condutor que des-
viou do buraco, quanto o que foi 
atingido precisam participar do 
processo, e estarem munidos de 
toda documentação e testemu-
nhas para comprovação.

Como solicitar a indenização 
pelo carro quebrado no bura-
co?
Essa indenização só pode ser 
solicitada por meio de um pro-
cesso, pois não é possível sim-

plesmente enviar um e-mail e 
esperar que o Estado realize o 
reembolso.
Mas é importante deixar claro 
que, para aumentar as garantias 
de indenização, o condutor pre-
cisa de provas como:
•Tirar fotos do local do aciden-
te, do buraco e dos danos ao au-
tomóvel
•Conseguir testemunhas que 
estavam no local na hora do in-
cidente
•Registrar um BO (Boletim de 
Ocorrência)
•Pedir orçamentos em ao me-
nos três oficinas antes de reali-
zar o reparo
•Guardar todos os recibos dos 
gastos com o reparo
•Guardar notas de despesas 
médicas e psicológicas decorri-
das do acidente (se houver).

Carro quebrado em 
um buraco na rua. 
Posso ser indenizado?

Seus direitos

Dr. Fernando de Paula Assis
fernandodpa@adv.oabsp.org.br 
(11) 9 6577-8040
Gemignani Paula Assis
Advocacia
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Secretários de Turismo da região 
do Cioeste vão à Brasília

Cioeste

No dia 22/09/2022 uma co-
missão formada pelos Se-
cretários de Turismo de Ca-
jamar, Carapicuíba, Cotia, 
São Roque e Vargem Gran-
de Paulista teve uma extensa 
agenda em Brasília.
Os secretários se reuniram 
com diversas autoridades na 
capital do país. As reuniões 
aconteceram; na Embratur, 
no Ministério do Turismo, na 
Comissão de Turismo da Câ-
mara dos Deputados, na Co-
missão de Turismo do Sena-
do e ainda protocolaram um 
documento na embaixada 
da Geórgia, ex-república so-
viética.
As 12 cidades que compõem 
o Cioeste representam mais 
de 3 milhões de habitantes, 
10% do PIB estadual e 3% do 
PIB nacional. Com estas cre-
denciais os secretários plei-
tearam um olhar diferencia-
do do governo federal para 
estes municípios enquanto 
região.
As pautas centrais foram: 
1 - Investimentos para o de-
senvolvimento do turismo na 

região.
2 – Oficializar a candidatura 
da região representada pelo 
Cioeste para receber a sede 
da Organização Mundial do 
Turismo, o que seria uma vi-
tória internacional de gran-
de expressão para o estado 
de SP e para as cidades que 
compõem o consórcio inter-
municipal.
3 – Oficializar o convite ao Mi-
nistro do Turismo Carlos Brito 
para prestigiar a Feira de Ne-
gócios e Turismo que ocorre-
rá na cidade de Osasco entre 
os dias 24, 25 e 26/11/2022. 
Esta feira é mais uma inicia-
tiva do Grupo de Trabalho 
do Turismo do Cioeste e é a 
maior iniciativa estadual para 
o desenvolvimento desta im-
portante indústria mundial.
“Venho para Brasília há mui-
tos anos e isso é muito im-
portante para os municípios 
obterem recursos”, disse Jo-
sé Roberto “Negrão”, Secre-
tário de Turismo de Cajamar.
“O Cioeste, através de seus 
membros, já possui estatu-
ra para pleitear ser a sede da 

OMT”, disse Dr. Evaldo Al-
meida, Secretário de Turismo 
de Carapicuída e Coordena-
dor do Grupo de Trabalho 
do Turismo do Cioeste.
“Me sinto orgulhoso de con-
tribuir para colocar Cotia 
num elevado patamar de im-
portância para as políticas vo-
tadas ao turismo”, disse Nel-
son Broering, Secretário de 
Turismo de Cotia.
“A cidade de São Roque 
avança rapidamente para se 
tornar o principal centro de 
compras do Brasil. Nosso tu-
rismo já extrapola a rota do 
vinho”, disse Lolo Lisa, Secre-
tário de Turismo da Estância 
Turística de São Roque.
“Vargem Grande Paulista é a 
cidade que mais cresce na re-
gião oeste metropolitana da 
capital Paulista e o prefeito 
Josué Ramos compreende 
que o desenvolvimento do 
turismo é estratégico para o 
município e para a região”, 
disse José Roberto Cruz, Se-
cretário do Turismo de VGP.



10 GRANJA NEWS - SETEMBRO DE 2022 - EDIÇÃO 154 WWW.GRANJANEWS.COM.BR

Conscientização

Cotia abraça a bandeira do autismo

Fotos:Léo Diniz

Por Léo Diniz
Em uma pequena manifesta-
ção no dia 2 de abril, aniver-
sário de Cotia, estas mães es-
tavam com cartazes e apitos 
se preparando para uma ma-
nifestação, durante a entrega 
de viaturas na praça da matriz 
(centro), mas a manifestação 
nem chegou a acontecer.
Quando o prefeito Rogério 
Franco, sua esposa Mara Fran-
co e o presidente da Câma-
ra de Cotia Celso Itiki viram o 
grupo, prontamente já chama-
ram todos para conversar.
Esta conversa se transformou 
em reuniões durante alguns 
meses, até que todos che-
gassem a esta maravilhosa 
campanha. Foram escutados 
diversos setores, tanto da ini-
ciativa privada, quanto a pú-
blica.
A frente da cerimônia, o Se-
cretário Marcos Menão apre-
sentou a campanha e dis-
se; “Eu aprendi muito com 
todas vocês, acho que este foi 
o melhor trabalho que já apre-

sentei, não tenho dúvidas que 
esta campanha irá mudar a ca-
beça de muita gente que não 
sabe o que é ter um filho Au-
tista”
Durante a apresentação da 
campanha, também foi apre-
sentado um vídeo com o de-
poimento destas guerreiras. 
Neste documentário, as mães 
e pais registraram o dia a dia 
de quem cuida de um filho au-
tista. O documentário emo-
cionou todos que estavam no 
auditório, até os jornalistas, 
que na maioria das vezes, não 
podem se envolver, choraram.
Ângela Maluf ressaltou a vi-
são que tem a gestão em re-
alizar uma ação desta impor-
tância “A sensibilidade do 
prefeito Rogério Franco e sua 
esposa Mara Franco é de uma 
grandeza que me dá orgulho 
de ver como eles se empenha-
ram para realizar esta maravi-
lhosa campanha”.
Ângela também disse que te-
mos muito para evoluir como 
seres humanos, temos que 

respeitar o próximo em todas 
as esferas, seja ela religiosa ou 
gênero etc.
As peças publicitárias ficaram 
um espetáculo a parte, já co-
meça pelo fotógrafo, Vag-
ner Santos que tem um olhar 
artístico. Todos os persona-
gens das peças publicitárias, 
são crianças, filhos e filhas das 
mães e pais que sempre tive-
ram à frente da campanha, 
disse Marcos Menão, Secretá-
rio da SECOM.
Esta ação foi de uma sensibi-
lidade do Secretário, Marcos 
Menão, que superou as ex-
pectativas dos publicitários 
que realizaram as artes, que 
por sinal, ficaram lindas.

A importância de falar sobre 
o autismo
Nossa sociedade, ainda tem 
muito a evoluir quando fa-
lamos sobre autismo e suas 
características. Percebemos 
essa falta ao receber os pais 
de crianças com TEA (Trans-
torno do Espectro Autista), 

mas também na dificuldade 
de inclusão nas escolas e dos 
familiares em lidar com as pes-
soas que recebem esse diag-
nóstico.
A desinformação e a ignorân-
cia acerca do assunto tornam 
urgente falar mais abertamen-
te sobre o que é o autismo e 
quais são suas principais ca-
racterísticas, como as dificul-
dades de comunicação e de 
interação social das crianças 
com TEA.

Características do autismo
O autismo é uma condição 
que compromete a capacida-
de de comunicação e a lin-
guagem. As crianças com TEA 
têm dificuldade em perceber 
acontecimentos compartilha-
dos, de expressar o que sen-
tem ou pensam nas mais di-
versas situações, de utilizar as 
palavras de acordo com o con-
texto, entre outras caracterís-
ticas que prejudicam seu de-
senvolvimento global. 
Além disso, é muito comum 

a presença de “manias”, pos-
turas ou atos repetitivos, ritu-
ais e interesses restritos, que 
podem prejudicar o desen-
volvimento de habilidades im-
portantes para as tarefas coti-
dianas.
Muitas crianças com autis-
mo apresentam hipersensi-
bilidade com determinados 
barulhos, ruídos, luzes, agru-
pamento de pessoas, cores 
ou ambientes. Por outro lado, 
podem ter dificuldade em re-
conhecer pessoas, em inter-
pretar as funções dos brin-
quedos, em seguir regras ou 
alterar suas rotinas.
É muito importante reconhe-
cer que estes comportamen-
tos não são intencionais, mas 
podem ser tratados com tera-
pias específicas. Muitas crian-
ças com autismo podem ter 
surpreendente evolução e 
até “sair” do espectro, mas 
isto depende de muitos fato-
res, dentre eles o diagnóstico 
precoce, especialmente antes 
dos três anos de vida.

Em uma tarde de muita emoção, a Prefeitura de Cotia lança campanha “Ser autista é ser igual, de um jeito diferente”
No auditório da Secom (Secretaria de Comunicação) o evento teve a presença das mães que unidas, sempre defenderam a bandeira
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“Com esta campanha, tudo vai mudar”, diz criança 
autista sobre iniciativa da Prefeitura de Cotia
Durante o lançamento da Cam-
panha ‘Ser autista é ser igual, de 
um jeito diferente’, que aconte-
ceu na tarde dessa quinta-feira 
(22/09), Michele de Jesus, mãe 
do garoto Jonathan Gabriel, de 
10 anos, leu uma cartinha escrita 
pelo garoto especialmente para o 
momento. A campanha foi lança-
da pela Prefeitura de Cotia com 
o objetivo de levar informação e 
quebrar preconceitos em relação 
ao Transtorno do Espectro Autis-
ta (TEA).

Em um trecho da carta, o pe-
queno Jonathan, que é uma das 
crianças que dão rosto à campa-
nha, descreve a sua confiança na 
iniciativa da Prefeitura. “[...]antes, 
sofria por seu autista, com esta 
campanha, tudo vai mudar [...]”. 
A Campanha foi construída com 
a participação do grupo ‘Mães e 
Pais que Lutam’ - integrado por 
responsáveis por crianças com 
autismo. A Prefeitura também 
lançou o documentário ‘Mães e 
Pais que Lutam’ nas redes sociais 

e no canal do Youtube.
O objetivo da campanha e do 
documentário é despertar um 
novo olhar da população sobre 
o Transtorno do Espectro Autis-
ta (TEA), romper barreiras e tabus 
entorno desta condição e, sobre-
tudo, combater o preconceito 
por meio da informação. A cam-
panha será encontrada em pré-
dios públicos, em painéis, site e 
redes sociais da Prefeitura, além 
de material impresso que será 
distribuído na cidade.

Transcrição da carta:
O autismo não é doença, é de-
ficiência invisível. Eu sei como é. 
Com o grupo evoluindo, todos 
os autistas, principalmente eu, 
antes, sofria por ser autista, com 
esta campanha tudo vai mudar. 
Eu tenho dois amigos pequenos 
autistas, são chamados Miguel e 
Manu, o Miguel eu já entenden-
do, ele antes só falava ‘é minha’, 
agora, ele fala tudo e ele gosta de 
ficar no meu colo. Agora, a Manu 
eu ainda estou entendendo, ela, 

agora, ela segura a minha mão, 
antes não segurava, e gosta que 
pega ela no colo também. Miguel 
e Manu gostam das mesmas coi-
sas, e eu também. Eu adoro autis-
tas, principalmente os pequenos, 
é mais fácil de entender. Tenho 
meus dois BFFs [best friends fo-
rever]!!!! Que são meus melho-
res amigos: Christian e Dan, e eu 
adoro eles e todo mundo. Fim. 
Jonathan Gabriel, 10 anos.

A            barbearia do mundo com conceito em 
musicoterapia e arteterapia. 

1ª
Nossos valores estão ligados à arte, música, teatro,

cinema e a literatura. 

Venha conhecer!

Rua José Félix de Oliveira 1148 loja 5
(Centrinho da Granja Viana)

Tel. (11) 91003-5060

@becabarbershop
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 @yosugirusushi

Estacionamento Grátis

Abertos todos os dias

Av. São Camilo, 469 - Granja Viana

Venha experimentar o melhor da 

Gastronomia
Granja Viana

Cotia através do Deputado 
Federal Alexandre Frota con-
seguiu ajuda para as  diver-
sas entidades que cuidam da 
área social, ASSA, COTOLEN-
GO, FADA, APAE, LAR XA-
VIER e ainda foi o responsá-
vel enquanto deputado pela 
liberação junto ao governo 
do Estado  de 100 milhões 
para a obra de mobilidade da 
Raposo Tavares.

Frota 
representa 
Cotia na política

Curtas
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Granja News entrevista 

Mariana Marçal

Nos últimos meses, morado-
res da região da Granja Via-
na foram acometidos pela cri-
minalidade. Assaltos à mão 
armada e sequestros relâm-
pagos formam a lista de ocor-
rências, sendo alguns endere-
ços mais acometidos como a 
Estrada Walter Steurer, no km 
21 da Raposo. 
Enquanto moradores se unem 
para cobrar do poder público 
ações que visem o fim da vio-
lência urbana, a Guarda Civil 
de Cotia se mostra prepara-
da para continuar no combate 
ao crime. Se, de um lado, ban-
didos estão agindo, do outro, 
muitas ocorrências sofrem in-
tervenções e são soluciona-
das. 
Conversamos com o Secretá-
rio de Segurança Pública, Al-
mir Rodrigues, para esclare-
cer os últimos acontecimentos 
e saber o que será realizado 
para acabar com os crimes. 

Almir Rodrigues, Secretário de 
Segurança Pública de Cotia

Foto:Léo Diniz
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Almir, a que você atribui o aumento da 
criminalidade na região?
Primeiramente eu gostaria de agradecer a oportunidade. O 
crescimento dos índices criminais acontece em todo o país 
por diferentes motivos. É importante dizer que estamos em 
um momento econômico muito desafiador e o aumento da 
criminalidade é um reflexo do crescimento da fome e de 
pessoas em situação de pobreza.
Outra questão é a facilidade nas transações financeiras, como o 
PIX.  Além disso, nossa região acaba contando com muitas rotas 
de fuga; fazemos limite com 11 cidades da Grande São Paulo 
e temos como portal o Rodoanel, que liga a Raposo a muitas 
outras rodovias. 
A falta de boletins de ocorrências também colaboram para que 
o Estado não dê a atenção necessária para a nossa região. O 
Governo do Estado vai nos atender com mais viaturas e policiais 
a partir do momento que tivermos uma mancha criminal bem 
estabelecida por meio dos boletins de ocorrência. 

A Guarda Civil está preparada para combater o 
crime organizado?
Altamente preparada. Para vocês terem ideia, nosso 
comandante Júlio César foi treinado pela S.W.A.T, nos Estados 
Unidos. Outros guardas também possuem treinamento 
internacional de táticas especiais. Nossa atuação é efetiva, 
constante e humanizada. Nossos Guardas tratam os moradores 
da cidade como vizinhos, porque são de fato. Procuramos estar 
próximos da população; orientamos e estamos sempre a postos. 
A regra é: recebeu um chamado, vamos atender. 
Nosso tempo resposta hoje é de três minutos. No entanto, é 
importante as pessoas saberem que estamos numa cidade com 
421 quilômetros quadrados e mais de 200 bairros. 

Como funciona a estrutura da Guarda?
Nós temos um guarda para cada 600 habitantes, 
aproximadamente. Mas, temos que levar em conta a estrutura 
administrativa e os departamentos da Corregedoria e 
Tecnologia. Falando em tecnologia, hoje contamos com o 
trabalho inteligente dos totens de segurança, que nos auxiliam 
em diferentes aspectos, além de respaldar a Polícia Civil em 
determinadas investigações. Nossas viaturas são rastreadas 
e conseguimos organizar de forma prática o atendimento às 
ocorrências. 

O que a Secretaria de Segurança vai fazer para 
acabar com os crimes na região?
Estamos trabalhando. Estamos pensando estrategicamente, 
bairro a bairro, afinal, como dissemos aqui, são 250 mil 
habitantes espalhados em centenas de bairros. 
O prefeito Rogério Franco autorizou e estamos nos trâmites 
finais para o concurso público, no qual mais guardas qualificados 
serão contratados. Eu costumo dizer que segurança pública se 
faz em conjunto com as outras forças policiais e a população. 
Participar das reuniões do Conseg, estar em contato com 
os vizinhos - Vizinhança Solidária - e, principalmente, estar 
prevenido. A prevenção, unida à segurança pública, é capaz de 
transformar esse cenário.

153
CECOM/Emergências

Os telefones da 
Guarda Civil de Cotia 

4702-7430
Secretaria de Segurança
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Av Cauaxi, 293 , conjunto 720 , Alphaville, Barueri/SP
Tels: (11) 4552-8400 /  Whatsapp: (11) 99989-7765  

www.ascontabil.com.br

Recuperação Judicial, Assessoramento e 
prestação de serviço, nas áreas contábil, 

empresarial, tributária, trabalhista e financeira

Novo 
endereço

Venha conhecer a Arena Pitanga Beach!
Agende uma aula experimental

91099-2540Rua Felipe Paltronieri, 223

Cotia

O candidato ao governo de São 
Paulo, Tarcísio de Freitas recebeu 
o título de cidadão Cotiano
Em pronunciamento recen-
te, o candidato Tarcísio de 
Freitas disse que a expan-
são do metrô é uma das 
suas prioridades visando a 
expansão da mobilidade 
urbana na Região Metropo-
litana de São Paulo. Um dos 
seus focos será, justamen-
te, levar a Linha 4-amarela 
da Vila Sônia até Cotia, pas-
sando por Taboão da Serra. 
Segundo ele, “vamos levar 
o metrô até Cotia. Não dá 
pra entender porque a Li-
nha 4 parou na Vila Sônia”. 
Segundo Tarcísio, o trans-
porte sobre trilhos vai aju-
dar a resolver o problema 
de mobilidade no Estado - 

mais acentuado na Região 
Metropolitana de São Pau-
lo. Em Cotia, por exemplo, 
o metrô ajudaria a desafo-
gar o trânsito diário da ro-
dovia Raposo Tavares. Atu-
almente, a Linha 4-amarela 
tem 12,8 quilômetros de ex-
tensão em operação e 11 
estações, ligando a região 
Luz, no centro de São Pau-
lo, ao bairro de Vila Sônia, 
na zona sudoeste.
O candidato ao governo de 
São Paulo lembrou que o 
Estado é o mais rico do país 
e tem condição de expan-
dir o metrô com velocida-
de maior. “A gente tem que 
transformar o projeto numa 

realidade”, ressaltou. 

Tarcísio abordou também o 
fechamento do pronto-so-
corro do Hospital Regional 
de Cotia. O candidato disse 
que não dá para trabalhar 
o sistema de pronto-socor-
ro “porta fechada” enquan-
to não estruturar uma rede 
de pronto atendimento de 
qualidade. “Nós vamos rea-
brir esse pronto-socorro até 
a gente poder estruturar 
esse atendimento. O Esta-
do precisa cuidar das pes-
soas e é isso que não temos 
visto por onde passamos”, 
completou.
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Setembro Amarelo

“As pessoas acham que são super 
heróis, que não precisam de ajuda”
A Câmara Municipal de Cotia re-
cebeu na manhã desta quinta-fei-
ra, dia 22, a palestra Prevenção ao 
Suicídio. Promovido pelo Gabinete 
do vereador Edson Silva (Repub), o 
evento faz parte da campanha Se-
tembro Amarelo. O tema foi abor-
dado pelo psicólogo clínico Felipe 
Maronesi e pela psicanalista Cle-
milda Souza.
Conforme dados apresentados 
pelos palestrantes, 800 mil suicí-
dios ocorrem anualmente em todo 
mundo. A cada três segundos, uma 
tentativa de suicídio é registrada. 
No Brasil, dados anteriores à pan-
demia de Covid-19 mostravam em 
média 27 suicídios por dia.

De acordo com o psicólogo Felipe 
Maronesi, somos o oitavo país com 
mais suicídios em todo o mundo 
e os índices têm aumentado. Ho-
mens cometem suicídio duas vezes 
mais que as mulheres, entre ou-
tros fatores devido ao fato de elas 
procurarem ajuda profissional com 
mais frequência.
Dados da Associação Brasileira de 
Psiquiatria (ABP) mostram que me-
tade das pessoas que cometem 
suicídio tinha alguma doença men-
tal identificada, não tratada ou tra-
tada de forma inadequada. As cau-
sas são multifatoriais e vão além 
dos transtornos mentais. Segun-
do Maronesi, são considerados fa-

tores de risco desde consumo de 
drogas e álcool até questões so-
cioeconômicas, genéticas e am-
bientais.
Segundo os profissionais, a pan-
demia de Covid-19 aumentou o 
número de casos de depressão e 
ansiedade, mas muitos ainda têm 
receio de procurar ajuda. “As pes-
soas acham que são super heróis, 
que não precisam de ajuda e con-
seguem resolver sozinhas, que de-
pressão e ansiedade são frescura. 
Olha o tamanho do absurdo”, enfa-
tizou a psicanalista Clemilda Souza.
“Precisamos ter muito cuidado 
para falar sobre suicídio, por isso 
estamos aqui hoje, para levar co-

nhecimento sobre o tema. E como 
diferenciar tristeza de depressão? 
A tristeza tem um motivo, uma cau-
sa; tem começo, meio e fim. Pode 
demorar, mas completa o ciclo. A 
depressão é aquela angústia, tris-
teza ou vazio sem motivo”, expli-
cou o psicólogo.
Agradecendo a iniciativa de pro-
mover palestras anualmente sobre 
o tema, o vereador Professor Os-
mar (PV) ressaltou a importância de 
a população ter informações sobre 
o tema. “Nós, professores, muitas 
vezes nos deparamos com casos 
em sala de aula e ficamos sem sa-
ber o que fazer. Aqui temos a opor-
tunidade de receber orientações 

neste sentido”.
SETEMBRO AMARELO - Desde 
2015, uma ampla programação so-
bre saúde mental e prevenção ao 
suicídio é realizada durante o Se-
tembro Amarelo. Em todo o mun-
do, 10 de setembro é conhecido 
como Dia de Prevenção do Suicí-
dio. No Brasil, a campanha é uma 
iniciativa da Associação Brasileira 
de Psiquiatria (ABP) e do Centro de 
Valorização da Vida (CVV), que ofe-
rece apoio emocional e de preven-
ção do suicídio gratuitamente. O 
serviço é sigiloso e está disponível 
24 horas por dia pelo telefone 188, 
email ou chat.
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